



Mis querido/as Compañera/os de carrera y servicio, te escribo desde la hermosa ciudad Temuco, donde estoy residiendo desde hace dos semanas aproximadamente gracias al Señor. Agradecida también al Señor por los buenos amigos que me han acompañado en todo lo referente a esta nueva etapa, como ven en la fotito los pres Raúl y Mary Sepúlveda me han acompañado con tanto cariño y esfuerzo en todo un regalo de Dios.

Llegada a Temuco comencé a instalarme en el departamentito donde voy a vivir y también asistiendo a la iglesia donde voy a colaborar, es un tiempo realmente diferente pero hermoso al ver al Señor en todo.



Conociendo a nuevos hermanos y haciendo lindas amistades para poder compartir tiempo y servicio, Dios es más que Bueno y Fiel!!!!



El primer fin de semana que llegue se realizó la marcha para Jesús, fue realmente para disfrutar de ver la gran presencia de la iglesia, la alegría en los hnos que participaban en caminatas desde los barrios hasta llegar a la plaza central para participar de la reunión proclamando la Verdad de la Vida en Cristo.



las





También fue llamativo como las casas de los cristianos enarbolaron la bandera evangélica en estos días, a causa de celebrar el día de la Reforma y de la Iglesia Evangélica.

Mis queridos esto es lo que más o menos les puedo compartir de estas primeras semanas aquí en Temuco, gracias al Señor he avanzado con los trámites necesarios para residir con todo lo que hace falta aquí, estoy conociendo la ciudad y aprendiendo a moverme, te pido oración para que resulte fácil y aprenda pronto.

A fin de este mes estaré compartiendo en una reunión unida de mujeres que trabajan en la ayuda de la mujer maltratada, así que todo un desafío, por eso te pido tu acompañamiento en oración, Dios sea glorificada una vez más y las mujeres que asistan sean más que impactadas por el gran Amor de nuestro Dios.

Como siempre también les pido que oren por mi salud, por la economía y por mi familia.

Les comparto este versículo de Eclesiastés 3:11

***“Todo lo hizo hermoso en su tiempo; y ha puesto eternidad en el corazón de ellos, sin que alcance el hombre a entender la obra que ha hecho Dios desde el principio hasta el fin.”***

Dios que es SOBERANO nos permite atravesar por diversos tiempos, sea de dificultades, pérdidas, enfermedades, de alegrías, victorias y metas alcanzadas, lo bueno es que todo tiene su tiempo y su hora para nosotros por su gran amor y lo que estemos viviendo seguro que resultara para bien y crecimiento!!!

Un gran gran abrazo!!!